



# Eine Welt der Kostbar- keiten

***Am Freitag, den 05.02.2010 wurde in Holzkirchen das Haus Neumeier in neuem Glanz eröffnet. Was die Besucher hier erwartete – und auch künftig erwartet – ist ein wahres Festival für die Sinne.***

Wohnkultur wurde an dieser Stelle neu interpretiert. Nichts muss, alles kann. Angefangen bei ausgesuchten Wohnaccessoires bis hin zu erstklassigen Möbelstücken in einer Mischung aus stilvoller Exklusivität und mediterranem Charme. An dieser Stelle seien nur zwei Marken genannt, die hier für höchsten Wohnkomfort stehen: »Flamant« aus Belgien und »Assi d'Álolo« aus Italien.

Bereits beim Betreten der Räumlichkeiten in der Raiffeisenstraße 8 werden Entdeckerinstinkte in jedem Besucher geweckt. Im Erdgeschoss finden Sie die große Ausstellung mit aktuellen Angeboten. Für die darüber liegenden Stockwerke müsste noch ein passender Name gefunden werden. Ein Eldorado für Entdecker außergewöhnlicher Kleinigkeiten und Kostbarkeiten (vom antiken Möbelstück bis hin zu über 1000 Dekoartikeln) – alles mit reduzierten Preisen. Man sollte sich Zeit nehmen, um all das einmal zu genießen.

Im integrierten Tagescafé wurde bei der Eröffnung Gottes Segen durch Pater Thaddäus Schreiber (Abtei Ettal) erteilt, der als ehemaliger Klassenkamerad von Martin Neumeier gekannt darauf hinwies, was dieses Haus ausmacht. Gastfreundschaft wird hier nicht nur gewährt, sondern gelebt. Aus diesem Grunde ist wohl auch der kleine »Gastronomie-Bereich«, das »Neumeiers« in Kürze mit integriert. Köstlichkeiten, die künftig für wahren Gaumengenuss stehen, durften an diesem Tage bereits probiert werden.

Neben Rudolf und Martin Neumeier ist es die »gute Seele«, die das Haus Neumeier zu dem macht, was es ist: Einzigartig!

Öffnungszeiten: Montag – Freitag von 9.30 – 19 Uhr und Samstag von 9.30 bis 16 Uhr.  
Raiffeisenstraße 8, 83607 Holzkirchen

[www.neumeier.de](http://www.neumeier.de)